
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議会での 

質疑・答弁を 

分かりやすく!! 

９０秒動画で配信中 
 

 

 

Q．ホームページの取り組みについて教えてください 

A．府中市のことを知ってもらう、玄関入口としての役割を果たすと

考えています。今年４月にデザインを一新、リニューアルし、分

かりやすくなりました。今後も必要に応じて改善を行い、情報提

供に努める予定です。 

SANADA CHANNEL 
 

 

 

愛知県大府市「認知症予防・成年後見人制度」等、先進地研修へ行って参りました。たくさん

の「認知症予防施策」があり、この町では、「徘徊」という言葉が無く「ひとり歩き」に言い換える

そうです。また、「認知症サポーター認定者」は、20000 人を超え、厚生労働大臣から優秀賞を

受賞されており、小中学生から大人まで、市民全員で取り組まれておられます。 

 

兵庫県明石市「子育て支援事業(０歳児の見守り訪問「おむつ定期便」・広報戦略(シティー 

セールス)」などについて、先進地研修をさせていただきました。 

生後 4 ヶ月から満 1 歳まで、毎月 3000 円相当の紙おむつなどを、見守り支援員が１軒、１軒

家庭訪問・宅配され、お母さんの不安や悩みなど解決のためにお声かけされるので、とても

喜ばれている事業でした。 

 

でも 1 番ビックリしたのは、年間 20 回程度、職員の人事異動があることでした。勉強になりま

した。 

 

 

Q．災害時のホームページ対応はどうなっているか。 

A．J アラートが発生した場合、ホームページ上段に関連情報を表

示し、運用マニュアルによる対応を行う準備が整っています。 

切り替えは必要なタイミングで行われ、マイ府中アプリ・ホーム

ページを活用して、情報にアクセスできるようになっています。 

Q．子育て支援として、どんな取り組みをしていますか。 

A．府中市では、子ども達が健康的に成長するための様々な環境

整備の一つとして、英語教育を含む幼児教育の充実を重要視

しています。今年度は市内の小中学校に ALT を配置、今後も

特徴的な取り組みを積極的に広めるため、PR 活動を継続する

考えです。 
ALT（外国語指導助手）…子どもたちの英語発音や国際理解教育の向上を

目的として、授業を補助する役割を担っている。 

兵庫県相生市「子育て応援都市宣言」 あいおいが暮らしやすい「１１の鍵」(定住促進)を 

学ばせていただきました。しかしここに至るには、とても大変な時代があったようです。平

成１７年「相生市財政 SOS 宣言」を行い、予算額を約 20%削減される中、将来の人口減少

が最重課題として浮き上がり 

①人口減少対策②教育・子育て・少子化対策③産業の活性化対策を掲げ、 

積極的な PR を展開した結果、府中市より人口の少ない相生市が、府中市より出生数が

多い市となりました。 

 



  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「真田みつお後援会」 ～概要～ 

・活動目的： 真田みつおの政治理念に賛同し、支援する。 

・活動内容： 講演会、座談会、活動報告など 

・後援会費： ０円（入会金 ０円） 

・申込方法： 下記の記入欄に必要事項をご記入ください。 

□ 同意します  貴会の趣旨に賛同し、「真田みつお後援会」に入会します。 
※頂いた個人情報は後援会活動のみに使用し、他の目的には使用いたしません。 

※電話番号のご記入は必須ではありません。 

ご紹介者 【                  】 
ふりがな 

お名前 

 

ふりがな 

お名前 

ご住所 〒 

 

 

ご住所 〒 

 

TEL 

E-mail 

TEL 

E-mail 

 

 

 

 

 

真田みつお（真田光夫）プロフィール 
１９６３年１月生まれ ６０歳  府中市出口町出身 

趣味：読書・ギター  特技：神主 

広谷小学校・第二中学校卒・戸手商業高等学校 卒業 

府中天満屋内でお好み焼き「グーニーズ」を起業 

真田光夫保険事務所 所長 

 
経歴 

府中市消防団 ／ 府中商工会議所青年部 会長 ／ 県連商工会議所青年部 副会長  

小野神社 総代（継続中） ／ NPO法人 いこる de BINGO 理事(継続中) 

一般社団法人 備後府中サッカー協会 専務理事 

 

活動報告など 

配信 

真田みつお後援会事務所 

〒726-0003 府中市元町 444-19 

TEL／FAX 0847-44-6096 

https://www.sanadamitsuo.com/ 

E-mail： magokoro@pear.ccjnet.ne.jp 

FAX 0847-44-6096 
 
お申込みは、 

FAX または QR コードで 

お願い致します。 

全国から、１期生７９名が集まりました。 

「地方議会と自治体財政」「地方議員と政策法務」など、 

予算・決算の仕組みや自治体財政の見方、地方交付税とは 

何か等の基礎を学びました。 

また他市町の議員と交流・意見交換をする中で、少子高齢化問

題や人口減少問題、空き家対策など、いろいろな方といろんな

話をし、良きご縁をいただきました。 

 

議員として２年目を迎え、もう一度原点に戻り、身体と心を引き

締めて、日々活動したいと思います。 

広報と公聴・コーチングなどについて学びました。 

府中市に足りないものは「広報・発信力」である！と、議会含め一般質問等でも、 

１年を通して府中市へ伝えてまいりました。 

「相手の立場になって、情報を配信すること！」 

研修で得た気づきを、今後の地域活動に繋げていきたいと思います。 

4/29（祝）、上下運動公園人工芝グラウンドのオープンイベントへ参加してきました。 

サンフレッチェ広島アンバサダー森崎浩司さん、マラソンの坂本直子さんに来て頂き、

市民参加型イベントで交流もあり、雨の中での開催となりましたが大盛況でした。 

現在、府中市では女子サッカーチーム【スフィーダ備後府中ＦＣ】が、なでしこリーグ 

昇格に向け頑張っておられます。 

 

ここから新しいステージが始まります。 

 
みんなで一緒に 

「上下運動公園多目的芝生グラウンド」を核に 

府中市(上下町)を盛り上げていきましょう！ 


